

# Schülerparlament Gebrüder Grimm Schule



09.10.2023

## Plastikfreies Frühstück – plastikfreie Schule

Liebe Schüler und liebe Lehrkräfte,

wir haben im Schülerparlament beschlossen, dass ein plastikfreier Tag eingeführt wird. Wir starten am 1.11.2023. Jeder Freitag soll dann plastikfrei sein!

Ihr Kinder sollt ganz normal eure Brotdosen und Trinkflaschen mitbringen, die ihr immer benutzt. Alles Wegwerf-Plastik soll zu Hause bleiben. Das Brot muss nicht extra eingewickelt werden. Milchschnitte und ähnliches solltet ihr vermeiden. Einmal Getränkeverpackungen sollten nicht mitgenommen werden. Bei Herrn Döring gibt es an den plastikfreien Tagen nichts zu kaufen. Bitte unterstützt alle unser Projekt!

**Euere Schulsprecher Mia und Tilko**